

福小通信



～ 新型コロナウイルス感染症への対策に引き続き取り組みましょう～
文責：校長 長倉 修

令和3年もいよいよ年末、 2学期ラストスパート！

今年も残すところ10日余りとなり、いよいよ師走も大詰めです。ご家庭や地域でも、年末を迎えるいつもにも増してお忙しい日々をお過ごしのことと察します。

学校では、2学期最後の週を迎ました。先週から各教科において、学習のまとめに取り組んでいるところです。子ども達には、これを機に、得意なところをさらに伸ばし、苦手なところは少しでも克服して、楽しい冬休みを迎えてほしいと考えています。

また、3年生以上の児童は、先週金曜日から本日にかけて、一人一台のタブレット端末持ち帰りを行いました。学校と家庭での学習を結ぶ「学用品」の一部として、3学期以降、さらに活用を進める予定ですので、今後ともご協力いただきますようよろしくお願いします。

何はともあれ、まずは健康。元気に学期末をしきくくれることを心から願っています。



福島コミュニティ・アンド・スクールガード隊情報交換会

12月14日(火)、本校記念館にて情報交換会を実施しました。地域の14名のスクールガード隊ボランティアの方々に加え、福島交番や串間中学校の関係者にお集まりいただき、子ども達の登下校の安全などについて、情報交換を行いました。

スクールガード隊の方々からは、

- ・ 信号機の変わり目(青→赤)に、横断歩道に走り込んでくる子がいる。
- ・ 下り坂を走ったり、狭い路地を2列で歩いたりして危ない。
- ・ 道路は右側歩行を基本とするが、左側に広い歩道がある場合は歩かせてよいのではないか。

など、様々なご意見等をいただきました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

ご意見等を基に、学校では指導事項を整理して、全職員で子ども達の安全指導につなぎます。

併せて、先週15日(水)には、校区内で声かけ事案が発生し、子ども達に改めて身の安全を守る指導を行ったところでした。

年末年始を含む冬休みは、市外からの人の流入も盛んになります。子ども達の安全な生活を守るために、ご家庭や地域の皆様のご協力を引き続き、よろしくお願ひいたします。

創立150周年記念事業 スポットボランティアを 募集しています

前回の学校だよりでお知らせした「創立150周年記念事業実行委員会」の発足と活動開始を令和4年2月に控え、保護者や地域の皆様から、「スポットボランティア(通称 Sボラ)」を募集します。記念事業を盛り上げる取組に参加しませんか？

詳しくは、案内文書(回覧板に添付)または本校ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1226/htdocs/>
「串間市立福島小学校」で検索してください。スマートフォンの場合は、トップページの左下のパソコンマークをタップすると、パソコンでの表示をご覧いただけます。

1月の主な行事

- 5日(水)くしま学カルタ大会
- 6日(木)始業式 給食当番交代
- 7日(金)教育相談 身体・視力検査(1・2年)
- 10日(月)祝日 成人の日
- 11日(火)身体・視力検査(3・5年)
図書貸出開始 ぶくぶくタイム
委員会活動
- 12日(水)身体・視力検査(4・6年)
- 13日(木)全校集会 SDGs授業(5の1)
- 14日(金)全校筆箱チェック
- 15日(土)串間市「青少年の声を聞く会」
- 17日(月)読み聞かせ(4~6年)
- 18日(火)ぶくぶくタイム クラブ活動
- 20日(木)SDGs授業(5の2)
- 24日(月)読み聞かせ(4年)
- 27日(木)表現集会 SDGs授業(5の3)
- 31日(月)給食当番交代 読み聞かせ(3年)

※ 上記は、変更になる場合もあります。

